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令和 4年度 第 12回教育研究評議会議事要録 

 

日 時  令和 5年 3月 24日（木）10:00～10:45 

場 所  Teams（オンライン）開催 

出席者  太田学長、久留主理事・副学長（総括理事・教育）、佐川理事・副学長（学術・企画・

評価）、山岸理事（総務・財務）・事務局長、鳥羽田理事（社会連携・基金運営）、菊

池理事（ダイバーシティ・国際・SDGs）、金野副学長（研究・産学官連携）、増澤副学

長（大学院改革・広域連携）、原口人文社会科学部長、野崎教育学部長、岡田理学部

長、乾工学部長、宮口農学部長、羽渕図書館長、西川全学教育機構長、井上評議員、高

橋評議員、瀧澤評議員、上地評議員、下村評議員、鎌田評議員、横木評議員、大久保評

議員、井上評議員、安評議員 

監事監査規則第 9 条第 2 項に基づく出席者  人見監事 

 

議 題 

審議事項 

 １ 新たな教育組織（学士課程）の設置について 

 ２ 新教育組織（学士課程）設置準備室の部局化及び運営体制について 

 ３ 国立大学法人茨城大学組織規則の一部改正について 

 ４ 茨城大学大学院人文社会科学研究科規程の一部改正ついて 

５ 茨城大学大学院教育学研究科規程の一部改正について 

６ 工学部機械システム工学科夜間主コース廃止について 

 

報告事項 

 １ 令和５年度大学執行部体制等について 

 ２ 教育研究評議会委員について 

 ３ 第３期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果（原案）等について 

 ４ 第４期中期目標期間中の中期計画及びアクションプランに対する令和５年度計画及び工程表

（案）について 

 ５ 令和５年度カーボンリサイクルエネルギー研究センターの兼務教員について 

  

 

議 事 概 要 

  

Ⅰ 審議事項（○：構成員 ●：報告者、事務局等） 

１ 新たな教育組織（学士課程）の設置について 

学長から、新たな教育組織（学士課程）の設置について、資料 1に基づき審議願いたい旨の

提案があった。次いで、久留主理事から説明があり、審議の結果、提案のとおり了承された。 

 

【主な意見】 

○8月に文部科学省から事前相談結果の伝達があるとのことだが、7月のオープンキャンパ

ス等での広報は可能なのか。 

●広報活動はすでに始められる状態になっている。オープンキャンパス含め順次展開してい

きたい。 

 

２ 新教育組織（学士課程）設置準備室の部局化及び運営体制について 

学長から、新教育組織（学士課程）設置準備室の部局化及び運営体制について、資料 2に基

づき審議願いたい旨の提案があった。次いで、久留主理事から説明があり、審議の結果、提案

のとおり了承された。 

 



- 2 - 

３ 国立大学法人茨城大学組織規則の一部改正について 

学長から、組織規則の一部改正について、資料 3に基づき審議願いたい旨の提案があった。

次いで、総務課長から説明があり、審議の結果、提案のとおり了承された。 

 

４ 茨城大学大学院人文社会科学研究科規程の一部改正ついて 

学長から、人文社会科学研究科規程の一部改正ついて、資料 4に基づき審議願いたい旨の提

案があった。次いで、人文社会科学研究科長から説明があり、審議の結果、提案のとおり了承

された。 

 

５ 茨城大学大学院教育学研究科規程の一部改正について 

学長から、教育学研究科規程の一部改正について、資料 5に基づき審議願いたい旨の提案が

あった。次いで、教育学研究科長から説明があり、審議の結果、提案のとおり了承された。 

 

６ 工学部機械システム工学科夜間主コース廃止について 

学長から、工学部機械システム工学科夜間主コース廃止について、資料 6に基づき審議願い

たい旨の提案があった。次いで、工学部長から説明があり、審議の結果、提案のとおり了承さ

れた。 

 

 

 

Ⅱ 報告事項 

１ 令和５年度大学執行部体制等について 

学長から、令和５年度大学執行部体制等について、資料 7に基づき報告があった。 

 

２ 教育研究評議会委員について 

学長から、教育研究評議会委員について、資料 8に基づき報告があった。 

 

３ 第３期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果（原案）等について 

大学戦略・IR室長から、第３期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果（原案）等

について、資料 9に基づき説明があった。 

 

４ 第４期中期目標期間中の中期計画及びアクションプランに対する令和５年度計画及び工程表

（案）について 

大学戦略・IR室長から、第４期中期目標期間中の中期計画及びアクションプランに対する令

和５年度計画及び工程表（案）について、資料 10に基づき報告があった。 

 

５ 令和５年度カーボンリサイクルエネルギー研究センターの兼務教員について 

研究推進課長から、令和５年度カーボンリサイクルエネルギー研究センターの兼務教員につ

いて、資料 11に基づき報告があった。 

 

 
Ⅲ 監事からの意見  

・新たな教育組織（学士課程）の設置について、県内の高校生を対象としたアンケート調査の

結果、入学定員を超える志願者がいるとのことだが、調査は一、二年生を対象としており、実

際に本学を進学先に選ぶかどうかはまだ分からない。新しい教育組織の特徴や魅力について、

効果的かつ分かりやすい情報発信を行う等、入試広報に力を入れていただきたい。 
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Ⅳ その他 

会議資料の公開について 

・すべて公開 

 

 

  次回 教育研究評議会開催 

・4月 13日（木） 13時 30分から 


